



# ばら組だより

梅雨入りしたと思ったら、すぐに猛暑の到来…目まぐるしく変わる季節の中でも子どもたちは元気いっぱいにご過ごしています。園庭では誘い合って虫探しや鬼ごっこをしたり、部屋では真剣な表情で塗り絵に没頭したり様々な表情を見せてくれます。時には遊びの方向性の違いから、トラブルに発展してしまうこともありますが、少しずつ自分たちで解決しようとする姿も見られるようになりました。子どもたちの気持ちに寄り添いながら、保護者の皆様と一緒に子どもたちの「乗り越える力」を信じて、温かく見守っていきたいと思っております。引き続きご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## ～今月の目標～

- ・水遊びや泥遊び、夏の行事を友だちと一緒に楽しむ
- ・様々なことに挑戦し、試行錯誤しながらやり遂げる

## 病欠0人達成！

6月は病欠や体調不良による欠席者が、ばら組はなんと0人でした!!

まだまだ暑い日が続きますが、しっかりと休息を取りながら元気に夏を過ごしましょう♪



## 始まりました！水遊び

6月23日(月)に今年度初の水遊びを行いました。朝から「今日は水遊びだね」と園庭で準備をする先生たちの様子が気になる子どもたち。準備の際には、ひとつひとつみんなで手順を確認しながら水着を着用し、いざ園庭へ！ダイナミックに保育者と水の掛け合いをしたり、タライに溜めた水に手を入れて容器ですくったりと各々が楽しみ方を見つけ、水遊びを満喫していました。

着替えなどの身支度やプールバッグの管理も昨年以上にしっかりと出来るようになっており、成長を感じます。今後は水遊びで使う玩具を自分たちで製作する活動も取り入れたいと考えています。

引き続き安全面には十分に気を配りながら、夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います！

## 祭 もうすぐ夏祭り！

先日の保護者参観では、絵の具での色付けや「くじびき」の景品となる折り紙製作へのご協力ありがとうございました。夏祭り本番に向け、残りの作業も子どもたちと一緒に進めているところです。看板づくりでは、色付けした文字を貼り付けた後に、装飾として各自が色塗りをしたかき氷とフライドポテトのイラストを看板に貼りました。全員分のイラストがうまく看板に収まるように試行錯誤する子どもたち…自分のイラストの置き場所だけさっと決めてすぐに糊で貼り付けようとする子、自分の貼りたい場所にあった別の子のイラストを勝手に動かしてしまう子、思うような場所が見つけれず涙する子、それぞれの思いがぶつかりながらも「ここに最初に置いてたんだよね」、「じゃ、こうすればいいんじゃない？」など少しずつ完成に向けた前向きな発言が聞こえてくるようになりました！

まだまだ自分とは違う意見や考えと遭遇した時、自分の気持ちに折り合いをつけるのは難しいですが、考えや意見を互いにぶつける中で、一つの方向性を見出していけるような声掛けをしていきたいと思っております。この先の子どもたちの成長ぶりが楽しみです♪

くじ引きの景品の折り紙もまだまだ募集中です。夏祭り当日も、みんなで作り上げたゲームコーナーや軽食コーナーをぜひお楽しみください。たくさんの方々のご参加お待ちしております！

